



CAJA DE AHORROS DE ASTURIAS

Oviedo, 30 de Noviembre de 2000

Caja de Ahorros de Asturias, como accionista significativo de Hidroeléctrica del Cantábrico, S.A., pone en su conocimiento que con fecha 17/11/00 ha ejercitado parcialmente la opción de compra que tenía contratada con Deutsche Bank (y que ha sido comunicada como hecho relevante a la Comisión Nacional del Mercado de Valores el 31/10/00) mediante la adquisición de 4.909.200 títulos de Hidroeléctrica del Cantábrico.

Para el resto de las acciones (730.800 títulos), Caja de Ahorros de Asturias manifiesta que no ejercerá el derecho de opción.

Fdo. Jorge Díez Fernández
Jefe de Mercado de Capitales
